

下商定時制だより

平成 28 年 (2016 年)
12 月 22 日発行
下関商業高校定時制

卒業生に 聞く会

2名の卒業生をお迎えしました！

11月17日(木)、「卒業生に聞く会」を開催しました。

今回は、平成25年3月に卒業された、美容師と福祉事務所指導員の先輩お二人をお迎えしました。

高校時代の様子、仕事上の苦勞、将来の目標、生徒へのアドバイスなど、先輩の語る実感のこもった率直なお話、生徒は真剣に耳を傾けていました。

■生徒の感想より■

お金どうこうとかじゃなくて、お客さんにどうやったら喜んでもらえるかが大事なんです。(女子)

その時、自分にできること、やるべきことを探し、行動を起こすことを意識していきたい。(男子)

自分が今、悩んでいる事や考えていることでこれからどういった過ごし方をすればいいのか、とても参考になりました。(女子)



薬物乱用 防止教室

薬物の恐怖について学ぶ

12月16日(金)、下関警察署生活安全課から講師をお迎えし、「薬物乱用防止教室」を開催しました。薬物乱用により人生が崩壊していく恐怖を訴えたDVD『Trap 罠』を視聴した後、講師のお話を聞き、薬物に絶対に関わらないことを改めて決意しました。

■生徒の感想より■

乱用したらどうなるかよくわかった。(4年)

今まで知らなかったことを知ることができた。(2年)

自分には縁のないことだと思っても何が起るかわからないので、危機感を持つことができた。(3年)

断る勇気を持ちたい(1年)



校内体育大会 & 食事会

インディアカ・ドッチビーに熱戦

12月20日（火）、校内体育大会・食事会を開催しました。

校内体育大会の種目は、「インディアカ」の後「ドッチビー」。珍プレー好プレーの続出で、たいへんな盛り上がりを見せました。

その後の食事会のメニューは、「豚汁」と「おにぎり」。準備にたずさわってくれた生徒のおかげで、とてもおいしく出来上がり、みんな大満足！

笑顔あふれる一日となりました。

◆インディアカ◆



◆ドッチビー◆



◆食事会◆



3連休に始まり、3連休に終わるこの冬休み。クリスマス、大晦日、正月と楽しい時間が続く中、3学期に向けた（特に4年生は卒業に向けた）心構えもしっかりつくっておきましょう。みなさん、よいお年をお迎えください！